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Zitat von Pepe 

1. FC Nürnberg: Damir Canadi: "Wir haben die Chance, etwas Neues aufzubauen"

Also daraus einen "2-Jahresplan" abzuleiten, puhh.

Man kann daraus jedenfalls nicht ableiten, es ist egal, wie diese Saison verläuft,
nächstes Jahr wird dann aufgestiegen.

Primär ist der direkte Wiederaufstieg angestrebt und Palikuca hat dies auch so
formuliert.

club-manager-palikuca-fuer-naechstes-jahr-gut-aufgestellt.html

https://www.infranken.de/regio…ige-zeit;art89706,4385547

Alles anzeigen 

Danke Pepe. Damit darf man die Mär des Zweijahresplans endgültig zu den Akten legen und
vom offiziellen Ziel Aufstieg sprechen.

Übrigens wäre man ja mitten drin wenn man die letzten beiden Spiele ein klein wenig mit
Defensive gespielt hätte. An dieser Stelle gleich nochmal mit einer Mär aufräumen. Für die
Defensive wurde nichts getan. Hier wurden drei Spieler verpflichtet, mit Torwart sogar 4.
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